

Jour de retour au pays pour Marguerite, après 2 semaines (intensives) de vacances auprès de nous. Quelques heures avant de rejoindre l'aéroport, nous nous rendons au [Gondwana](#), clairement le resto le plus agréable de Ouaga avec ses 6 espaces différents : la maison Gourounsi, la tente Toureg, le salon Mauritanien, la petite tente Touareg, le jardin et la case Peulh.

Avec cette fois-ci un tartare de capitaine (le poisson le plus courant au Burkina) comme plat principal et une crêpe à la glace Nutella en dessert...

{gallery}lau-marc/200904/gondwana{/gallery}